

Nombre: Erika Álvarez Sandí

Cédula: 108830745

Trayectoria: Licenciatura en Docencia

Trabajo para el MEP desde 1999 y actualmente continuo con el MEP

- 1999: CTP DE SAN MATEO -Alajuela
- 2000 al 2009: Liceo Obando Chan en Barranca-Puntarenas
- 2010 2025: Liceo Emiliano Odio Madrigal-Puntarenas

Milito además en el Frente Amplio desde hace ya varios años en el cantón de San Mateo de Alajuela, trabajando desde la comunidad en temas de acceso a la educación y desarrollo comunal.

Presentación:

Soy Erika Álvarez Sandí, educadora de vocación y militante por convicción. Cuento con una Licenciatura en Docencia y he dedicado más de veinticinco años de mi vida al servicio de la educación pública costarricense dentro del Ministerio de Educación Pública, institución en la que trabajo desde 1999.

Inicié mi camino en el CTP de San Mateo, Alajuela, donde comprendí la importancia de la educación técnica para el desarrollo local. Luego continué durante casi una década en el Liceo Obando Chan, en Barranca de Puntarenas, una zona de grandes retos sociales, pero también de enormes aprendizajes sobre el valor de la comunidad y la resistencia de nuestros jóvenes.

Desde el 2010 hasta la actualidad, laboro en el Liceo Emiliano Odio Madrigal, también en Puntarenas, donde sigo apostando por una educación con sentido humano, inclusiva y transformadora.

Mi trayectoria no se limita a las aulas. He sido parte de múltiples esfuerzos comunales y organizativos para garantizar que el derecho a la educación llegue a todos los rincones del país. Esta misma convicción me ha llevado a militar desde hace varios años en el Frente Amplio en el cantón de San Mateo de Alajuela, luchando desde la base por el acceso equitativo a la educación, el fortalecimiento de las comunidades y la defensa de los servicios públicos como pilares de justicia social.

Creo firmemente que educar también es un acto político: es construir esperanza, igualdad y futuro desde cada aula, cada barrio y cada gesto de solidaridad.